
商务及经济发展局局长与传媒谈话内容（只有中文）  
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  以下为商务及经济发展局局长刘吴惠兰今日（二月十四日）在中环花园道美

利大厦地下大堂与传媒的谈话内容： 
 
记者：局长，你有否跟谢伟俊说过要小心政治前途？ 
 
商务及经济发展局局长：我在星期六已第一时间透过新闻秘书响应这件事。我再

一次重申，我并没有说过谢伟俊议员跟传媒所讲，关于他的政治前途的问题，我

真的感到莫名其妙。 
 
记者：会否与他当面对质？ 
 
商务及经济发展局局长：我刚刚在下午四时二十五分收到谢议员传真给我的邀

请，作公开辩论，我认为没有需要。就旅游业界的规管措施和长远的规管架构，

我早前已表示，将会在二月二十八日的（立法会）经济发展事务委员会会议上，

跟各立法会议员交换意见。我非常欢迎谢议员出席委员会会议，为香港旅游业的

长远健康发展，跟政府一起携手合作，团结我们的旅游业。  
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